



## BALANCE SOCIAL 2018

Con gran satisfacción podemos dar un extraordinario informe de gestión de todas las actividades, impactos sociales que cumplimos y el importante avance del plan de fortalecimiento institucional.

El trabajo en equipo son piezas clave en el resultado de los objetivos, que hoy muestran el avance y el mejoramiento de los servicios.

La Fundación ha logrado un gran impacto en la población más vulnerable promoviendo iniciativas a favor del mejoramiento de las condiciones de vida de la población, especialmente en pacientes pre y trasplantados en condiciones de alta precariedad y de su grupo familiar que son afectadas en su entorno por la situación de enfermedad y vulnerabilidad, donde la Fundación genera estilos de vida que faciliten la convivencia, el pensamiento positivo, la calidad de vida y mayor educación sobre derechos y deberes en salud, somos una esperanza para cientos de personas que llegan a nuestra ciudad sin los recursos económicos y sin él y prestación de los servicios de su EPS, es así como trabajamos las siguientes

### **Líneas de acción**

1. Sensibilización frente a la donación de órganos y tejidos
2. Atención y acompañamiento a pacientes y su grupo familiar
3. Programas de promoción y prevención de salud

Este informe se ha construido colectivamente por el equipo humano de la entidad, con los aportes de los diferentes programas; y con resumen de la gestión realizada, de los logros obtenidos y de los avances con lo que hemos dado cumplimiento a nuestra Misión Y Plan Operativo Institucional.

Uno de nuestros mayores logros fue sensibilizar a más de 1.500 personas frente a la donación de órganos y tejidos.

Se estableció el proyecto de fortalecimiento del reconocimiento de nuestros programas en caminado al posicionamiento de la entidad a través de programas de comunicación que han permitido ganar espacios y difusión de nuestras

iniciativas en los medios de emisoras, en la opinión pública y empresas patrocinadoras del sector público y privado.

### **¿Quiénes se beneficiaron?**

Más de 15.000 personas hemos beneficiado con nuestra inversión social.

### **Subsidios de transporte**

Apoyamos a las personas que necesitan subsidio de transporte para asistir a controles y revisiones médicas, y Unidades Renales para diálisis. Los cuales no tienen los recursos para solventar sus necesidades por eso acuden a la Fundación donde se les brinda el apoyo de transporte, a más de 440 personas beneficiadas.

### **Donación de Mercados**

Se realizó la entrega de 340 mercados para los pacientes pre y trasplantados con su grupo familiar, para mejorar su calidad de vida, muchos de ellos no cuentan con un ingreso estable y para los pacientes que están en diálisis no cuentan con un trabajo debido a que deben asistir tres veces por semana la unidad renal.

### **Suministro de medicamentos**

Gracias a nuestra gestión con la entrega de medicamentos de alto costo, 330 pacientes han recibido nuestro apoyo. Así contribuimos a que muchas personas que ya han sido trasplantadas no tengan ningún tipo de rechazo con el órgano y puedan tener una mejor calidad de vida.

### **Reflexoterapia**

440 personas fueron beneficiadas con el convenio de Funcere donde se les realizaba terapias para eliminar el estrés y facilitar la relajación física y mental. Regula el funcionamiento de los órganos del cuerpo.

### **Reunión mensual de pacientes**

Para la institución es fundamental la realización de diferentes conferencias, seminarios y charlas para los pacientes. Quienes aportan conocimientos para sus vidas para mejorar su calidad de vida y crecer como persona.

Se llevaron a cabo celebraciones, de acuerdo con las festividades anuales, como Navidad o Halloween.

### **Cuidarte para cuidar**

Generamos conciencia en el acompañamiento social con las personas trasplantadas o en espera de un órgano y/o tejido, teniendo en cuenta la importancia del autocuidado para una buena atención al paciente 170 personas fueron beneficiadas.

### **Integración Lúdica y entrega de Kit Escolares**

Se entregaron 70 Kit escolares para los niños pre y trasplantados y sus hermanitos de más bajos recursos, quienes no tenían la forma de conseguir sus útiles por su situación de vulnerabilidad.

### **Clases de pesebre**

Fomentamos el arte y la creatividad en las personas trasplantadas o en espera de un órgano. El maestro Hernando Castro brinda a 10 pacientes de la Fundación, clases para el desarrollo del Pesebre Navideño.

### **Clases de Informática**

Dictamos clases de informática en convenio con la Biblioteca Pública Piloto. Mediante el curso las personas pre y trasplantadas aprendieron el manejo básico de un computador y algunos programas que les facilitaran su día a día, al igual de obtener mejores oportunidades laborales.

### **Celebración del día de la Madre**

Porque nos interesa siempre resaltar la importancia de una Madre en el mundo.

Celebramos este día con un día de Spa, ofreciendo el servicio de peluquería, manicure y pedicura a 15 pacientes de la Fundación.

### **Celebración del día del Padre**

En homenaje a los padres de la Fundación,

Celebramos esta fecha con un día de Spa, ofreciendo el servicio de manicure y pedicura a 10 pacientes de la Fundación.

### **Recre-arte 2018**

Promovemos la cultura, el arte y la diversión en los niños y niñas de la Fundación. Actividades en donde 440 niños pre y trasplantados, se beneficiaron y compartieron en familia.

### **FORO**

Se celebró el miércoles 21 de noviembre y asistieron más de 106 personas entre profesionales de salud, pacientes y comunidad en general.

Se trataron temas de salud para los pacientes quienes aportaron nuevos conocimientos para su vida.

### **Rifa de 1.000 euros.**

Como es de costumbre en la institución se realizó rifa de 1.000 euros, este dinero se destinó al programa de atención y acompañamiento.

### **Gran Bingo**

Se llevó acabo el tradicional bingo en el Casino Rio de San Diego en el mes de abril de 2018, en este se entregaron fabulosos premios por diferentes empresas.

### **Eucaristía en acción de gracias**

Con sentido de gratitud por las familias de los donantes de Órganos y Tejidos, por la salud de las personas trasplantadas y por quienes ahora están en lista de espera. 100 personas asistieron y elevaron su plegaria.

### **Picnic Papiro**

Gracias a la Red de Apoyo Papiro fue posible recaudar fondos para nuestra inversión social.

Los pacientes pre y trasplantados se beneficiaron y se les ayudo a cubrir algunas de sus necesidades más precarias.

### **Momentos de verdad en convenio con la Personería de Medellín**

Realizamos 12 encuentros mensuales con las personas pre y pos trasplante, para socializar inquietudes e inconvenientes con sus EPS y asesorarlas en sus derechos y deberes en salud. En la Personería de Medellín.

Los cuales muchos no reciben sus medicamentos por inconsistencias en las EPS.

### **Visitas institucionales**

Dimos a conocer nuestra Institución a los pacientes y al personal de salud, se realizamos visitas a las Unidades Renales San Vicente Fundación, Clínica León XIII, Hospital Pablo Tobón Uribe, Clínica Cardio VID. A fin de acompañar a los pacientes que no pueden venir a la Entidad

### **Fondo Exequial**

Para nuestros asociados de niveles socioeconómicos 0, 1 y 2, del Sisbén, cubrimos el 100% de los gastos exequiales en convenio con PREVER.

### **Tele acompañamiento**

Realizamos seguimiento y acompañamiento a sus procesos con las EPS, estuvimos pendientes de su estado de salud y de los seguimientos a sus problemáticas.

E invitándolos a los eventos de cada mes para que participen y puedan disfrutar de estas actividades.

### **Proyecto de intervención**

Trabajadora Social en nuestra institución, proporcionó mayor seguridad a los profesionales en el área de trasplante, con el fin de brindar la información y remisión de pacientes, para el apoyo a sus procesos.

### **Tapitas de vida**

Se realiza la recolección de tapas plásticas para recoger fondos para mejorar la calidad de vida de las personas pre y trasplantadas con su grupo familiar y contribuir con el medio ambiente.

### **Campañas de donación**

Sensibilizamos por medio de charlas y talleres sobre la importancia de la donación de Órganos y Tejidos.

Tuvimos presencia en Empresas, Colegios y Centros Comerciales. Llegamos a más de 8.000 personas.

Quienes muchos no conocían sobre la nueva ley 1805 “todos somos donantes de órganos”

### **Colecta publica**

Se realizó colecta pública en diferentes sitios de Medellín para recolección de fondos para los pacientes de más bajos recursos.

### **Ropero**

Recibimos donación de prendas, accesorios y electrodomésticos en buen estado para la venta en el ropero, así generamos recursos para cubrir algunos gastos esenciales para los pacientes de la Fundación.

### **Asesoría jurídica**

Velando por el respeto de los derechos y deberes de los pacientes. Brindamos Asesoría Jurídica para la población más vulnerable, teniendo en cuenta la Acción de Tutela e Incidente de Desacato que haya presentado ante la Superintendencia de Salud.

### **Feria de la Salud Visual**

Porque nos interesa el cuidado de la salud visual de nuestros pacientes, brindamos una jornada para la Consulta de Optometría, enfocado en el cuidado primario ocular, mediante acciones de prevención, diagnóstico y tratamiento de defectos visuales, alteraciones de enfoque y problemas musculares. 15 pacientes pre y trasplantados, tuvieron la oportunidad de tener un 50% en sus lentes.

**Comparta la decisión de ser donante de órganos y tejidos  
¡Déjelo Conversado!**